

4. PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN.

4.1. INTERPELACIONES.

MANERA DE AFRONTAR EL IMPORTE DE LOS "AGUJEROS PRESUPUESTARIOS" GENERADOS POR LOS GASTOS DE PERSONAL DE LA ADMINISTRACIÓN REGIONAL PARA EL EJERCICIO 2023 Y LOS GASTOS DE PERSONAL DE LOS CENTROS CONCERTADOS, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO VOX. [11L/4100-0024]

Escrito inicial.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, ha acordado, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, admitir a trámite ante el Pleno y publicar en el Boletín Oficial del Parlamento de Cantabria la interpelación, N.º 11L/4100-0024, formulada por el Grupo Parlamentario Vox, relativa a manera de afrontar el importe de los "agujeros presupuestarios" generados por los gastos de personal de la administración regional para el ejercicio 2023 y los gastos de personal de los centros concertados.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 27 de octubre de 2023

LA PRESIDENTA DEL
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: María José González Revuelta

[11L/4100-0024]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

El Grupo Parlamentario Vox, en virtud del presente escrito y al amparo del artículo 160 del vigente Reglamento del Parlamento de Cantabria, formula al Gobierno la siguiente interpelación:

¿Cómo piensa el Gobierno afrontar el importe de los "agujeros presupuestarios" generados por:

- los gastos de personal de la Administración Regional para el ejercicio 2023, teniendo en cuenta que los gastos previstos son de 1.165.590.751 €, y en el mes de septiembre el gasto real por este concepto alcanzaba los 882.960.030 €, por lo que, si le añadimos los meses que faltan para acabar el año más la extra y la subida salarial, con carácter retroactivo del 0,5% en el mes de octubre, el ejercicio acabará con un mínimo de 45 millones de euros por encima de lo presupuestado.

- los gastos de personal de los centros concertados, presupuestado en 90.453.968 €, habiéndose ejecutado un gasto real en el mes de septiembre de 83.507.808 €, por lo que con la subida salarial retroactiva del 0,5%, y los meses que faltan para terminar el año, acabará con un gasto real cercano a los 117 millones de euros, es decir, unos 27 millones por encima de lo presupuestado?

Santander, 25 de octubre de 2023

Fdo.: Leticia Díaz Rodríguez. Portavoz del Grupo Parlamentario Vox."